

Un gran paso que multiplica
nuestro tiempo y potencia
nuestra pasión: educar.

En nuestra región, en nuestras escuelas e institutos,
los profesores y alumnos disfrutan ya de
aulas digitales.

Castilla-La Mancha se ha situado a la vanguardia de Europa
facilitando el acceso a la sociedad del conocimiento. Pero
seguimos avanzando y revolucionando la manera de educar, con
el programa Escuela 2.0 daremos el paso definitivo hacia la era
digital, adaptando la forma de enseñar y aprender a las
capacidades de nuestros alumnos y alumnas.

Nos adelantamos al futuro.



10 años
Creando Escuela.



Castilla-La Mancha

www.jccm.es